

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmannirrahim, penulis panjatkan puji dan syukur atas kehadiran Allah SWT karena berkat rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir yang berjudul **“PENGARUH INSTITUSI SENI DALAM PERKEMBANGAN SENI RUPA BANDUNG”** sebagai syarat menyelesaikan pendidikan Strata 1 Program Studi Seni Rupa Universitas Telkom.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan Tugas Akhir ini tidak terlepas dari dukungan, doa, bantuan, dan dorongan dari berbagai pihak. Pada kesempatan ini, penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada :

1. Bapak Didit Endriawan S.Sn, M.Sn. selaku Pembimbing I dan Bapak Donny Trihanondo S.Ds, M.Ds selaku Pembimbing II. Penulis mengucapkan banyak terimakasih atas kebaikan hati, bantuan, ilmu, waktu, dan dukungan bapak sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini. Semoga segala kebaikan bapak dapat menjadi berkah untuk bapak serta keluarga dan ilmu yang penulis dapat dari bapak dapat menjadi manfaat untuk masyarakat luas.
2. Bapak Iqbal Prabawa Wiguna S.Sn, M.Sn selaku Wali Dosen penulis. Penulis mengucapkan terima kasih atas dukungan moral dan kebaikan hati bapak selama penulis menuntut ilmu di Universitas Telkom.
3. Bapak Dr. Sonny Sadono selaku penanggung jawab tugas akhir prodi Seni Rupa . Terima kasih atas bantuan, dukungan, dan ilmu yang telah bapak berikan selama penulis mengerjakan Tugas Akhir ini.

4. Yang terakhir dan istimewa kepada Mama dan Papah (Mama Yeni Mulyani & Papah Erwansyah) serta keluarga penulis yang selalu memberikan dukungan yang tulus dalam bentuk materi dan immateri selama penulis berada dalam kandungan hingga saat ini. Sungguh, penulis tidak dapat membalas seluruh bentuk kebaikan Mama dan Papah berikan namun penulis dengan sepenuh hati akan senantiasa berusaha memberikan yang terbaik untuk membuat Mama dan Papa bangga.

Penulis menyadari bahwa dalam pembuatan Tugas Akhir ini tidak luput dari kesalahan dan kekurangan. Untuk itu dengan segala kerendahan hati, penulis menerima kritik serta saran dalam membangun kekurangan Tugas Akhir ini. Penulis berharap semoga Tugas Akhir ini dapat bermanfaat bagi masyarakat luas.

Bandung, 6 Juli 2020



Penulis